

Klangvoller Turmberg

Über 1 000 Besucher beim Auftaktkonzert in Durlach

wg. Einen fulminanten Auftakt erlebte gestern die Veranstaltungsreihe „Klingender Turmberg“ der Verkehrsbetriebe Karlsruhe, des Stadtamtes Durlach und des SWR4 Badenradio. Mehr als 1 000 Besucher strömten am Vormittag auf den mit zahlreichen Bierbänken bestückten Wiesenplatz am Fuße des Turmes, um das vielfältige Programm aus Musik und Vorlesungen zu genießen, dabei im Schatten der Bäume ein kühles Bier zu trinken oder in aller Ruhe ein zweites Frühstück einzunehmen.

„Der Zuspruch ist überwältigend“, freut sich Walter Casazza, Geschäftsführer der Verkehrsbetriebe Karlsruhe. „Leider haben wir gar nicht so viele Plätze, wie Besucher gekommen sind. Auf so einen Ansturm waren wir nicht vorbereitet.“ Das liege natürlich unter anderem an dem sommerlichen Wetter. „Aber ich denke auch, dass sich der „Klingende Turmberg“ inzwischen in Karlsruhe fest etabliert hat“, so Casazza. Die Auftaktveranstal-

tung der Konzertreihe, die in diesem Jahr unter dem Motto „Gutsele und Musik“ steht, wurde von dem Polizeimusikkorps Karlsruhe bestritten. Daneben sorgten die Lesungen der beiden Mundartautoren Werner Puschner aus Karlsruhe und Thomas Liebscher aus Bad Schönborn für fröhliche Stimmung.

Immer wieder erfüllte lautes Gelächter das sonnenbeschienene Gelände, wenn etwa Liebscher über die Eigenheiten des badischen „Guggeschrankes“ referierte oder die Unterschiede zwischen Badenern und Schwaben aufs Korn nahm. Die Moderation übernahm Baden-Radiomoderator Jürgen Essig. Die Veranstaltungsreihe „Klingender Turmberg“ setzt sich über drei weitere Sonntage fort. Am 21. Juni gastiert der Musikverein Söllingen auf dem Turmberg, am 28. Juni der Musikverein „Frohsinn“ Wöschbach. Den Schlusspunkt setzt am 12. Juli der Musikverein „1896 Karlsruhe-Daxlanden.“ Die Konzerte finden nur bei gutem Wetter statt.